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MAIS ACESSIBILIDADE 
NA SESSÃO DA CÂMARA
Em alusão ao setembro verde e 
ao Dia Nacional da Luta da Pes
soa com Deficiência, comemora
do no próximo dia 21, 0 jun- 
diaiense Filipe Azevedo de Lim^ 
que é deficiente físico, fez o uso 

da Tribuna Livre para reivindicar 
melhorias na acessibilidade do 
mun icipio e pedir maior vaJoriza- 

ção da pessoa com deficiência, 
além de tradução em Libras da 
sessão da Câmara

DEMISSÃO DE PSICÓLOGA 
É DEBATIDA NA SESSÃO
A demissão da psicóloga da De
legacia de Defesa da Mulher 
(DDM) de jundiaí, Teresa Morei
ra de Almeida Giolo, foi repercu
tida durante a  sessão de ontem 
na Câmara. Vereadores como 
Rogério Sitva (PHS) e Ana Toneili 
(PSDB) exaltaram o trabalho 

prestado pela psicóloga duran
te tantas anos, enquanto que 0 

delegado Paulo Sérgio (PPSi con 
trariou seus colegas e saiu em 
defesa da também delegada Re 
nata Yumi Ono, responsável pe

la demissão de Teresa.

Câmara aprova a Semana 
Municipal do Trânsito
i tM d a  « c u s to  mnti 
j u n l j í u  cam íw

Foi aprovado n,i w sà o o i 
dinãria d l C im ara de Jun 
dial' de orlem (17). de aula 
ria do vcroadoi Douglas Mr 
deiros (PP), cm um trabalho 
realizado com 0 auxílio da 
Unidade dc Gcstio dc Mobili
dade c I rins por te (UGMT) 
do município. o projeto dc 
lei que cria i  SemAna Muni
cipal dú T rin s iio  enl |un 
dijí, Todos as 11 vtieadares 
participantes v o liiim  a fa
vor da lei. A dau de cnmemo- 
ração serã entre o ; dias 18 e 
25 do m h  de setembro.

Ames da votado, (oi it-j 
liradá uma leve apresenta 
(,iü por parle da UGMT. que 
liouxc alguns ndmcros so
bre os acidentes de trânsito 
do município dc |undiai. fcm 
2018. lundui leve seté mor
tes para cada 100 mil habi 
lantes: uma quantia mnvídt 
radj bâíxj mas ainda longe 
do ideal, que seria reduzires 
tc número a zcio.

U vereador afirmou que o 
pomo piincipal da projeta de 
lei 4 2 conscientÍ7«ivl<» de pes 
soas de indrs as idades em rela 
çio  aos perigos da imprudên
cia no transita c â contínua 
çjo dos medidas pievenüvas.

Seule tòi mjifjrfjpoctxM i t i l t l  na IVrtiwu l lv r t  » proiHtH üm proJ i l  Jiwl/Kwlai no tr in trto  fv n d u itn i i

A lei é muito importante pa
ra inMilucionaliiar n trabalho 
que tem sido feita a nível mu
nicipal e, deste modo, poder 
dar continuidade, para alcan 
ç jr  resultados cada vez melho-

res\ comtnlou
A pedkio da vereadora Ana 

Tonelli (FSUB), foi votada « 
aprovada a volu da vigencia 
da lei que cxige. cm falhetos 
de propaganda dc alimentos

prcparado\ o endeiéçù do lo
cal dc sua preparaçào. A lei. de 
autoria da piôpria vervadora, 
haviasidc revogadacm dccoi 
rência da criai;iu de uuia ou
ïra. que trala de publicidade

ao ar livre, como nos casos de 
entregas de folhetos. Porém, 
uma nla interfere ou âlrapj 
lha a Milia.

Segundo Ana Tonclli, é 
de fundamental importincil 
«abermos de onde vém os a li
mentos prontos que consu 
mimos, principalmente por 
qut pedir comida, como lan 
ches, sucos, pijza c outros é 
algo muito comum hoje em 
dia, para praticamente todas 
as pessoas.

O projeto de lei do verea 
dor Cristiano Lopes (PSD) 
que institui, na Lim ara Mu 
nkipaL progiaina 0 Hacka- 
thon > Criatividade, paia a 
realização de uma maratona 
de 24h dedicadl  10 desenvol
vimento de projetos em di 
versas arcas também foi apni 
vado por unanimidade. Po 
raul 11 votos favoráveis

Segundo o vereador, o pio 
grama, que será composto poi 
jovens dú 16 j  25 anos dc ida
de. residentes em jundjaj.é e 
um estímulo au desenvolvi
mento de políticas públicas 
nas iteas da cultura, esporte, 
Lazer a entretenimento no mu 
nicípir A  participado será 
autorizada mediante inscrito  
previa, com a camposiçia for 
mada por doze equipes com 
cinco membros cada.
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